

Suplemento de IMPERIO  
dedicado a la Comarca  
de BENAVENTE

# NUEVA ESPAÑA

IV EPOCA.—Número 673—  
Jueves, 20 de julio  
de 1961

# DE PEKIN A LUANDA

Por ALEJANDRO BOTZARIS

## De jueves a jueves

El mes de julio suele ser el más caluroso del verano. Pero este año de 1961 no ha sido fiel a su tradición. Nos ha traicionado como un villano. Hemos tenido algunos días ni medio bien. Hay que ser más formal. "señor" Julio, y no que más parecían propios de enero o febrero. Y eso no está gastar esas bromas tan pesadas y que lo quedan a uno helado.

En especial en la noche del pasado sábado "disfrutamos" de una temperatura invernal rebosada con un viento tan molesto que no hubo más remedio que dormir con las ventanas cerradas y echarle una manta a ese delicioso y formidable "invento" llamado cama. No cabe duda que el "inventor" de este cómodo e inofensivo "artefacto" era un tío muy listo... Y muy cansado.

En la noche de referido sábado, el gran Circo Americano, que actuaba en la pradera de la Fuente Mineral, vio algo mermada la entrada, por culpa de la fría noche, en la función de las once.

Y no digamos nada de la tradicional verbena del Carmen, a celebrar esa misma noche en la plaza de Telesforo Benito. Apenas si hubo valientes que se atrevieran a marcarse un castizo chotis o un extorsionista bailable de ritmo moderno. La verdad que no "pega" ni apetece irse de verbena enfundado en un abrigo o liado en una manta...

Fueron bastantes los excombatientes benaventanos que se desplazaron a Madrid, en compañía de muchos millares más de toda España, para desfilar al paso alegre de la paz por los madriles.

La paga "extra" del 18 de julio llevó alegría a las siempre apuradas (monetariamente hablando) amas de casa, que estos días han respirado un poco más fuerte al poder tapar algunos "boquetes" del problemático libro hogareño, en el cual el "debe" deja siempre k. o. al "haber" en el combate semanal por el pan nuestro de cada día...

DON IMPOSIBLES

## EL DEPORTE DE LA CAÑA RINCON DEL PESCADOR Por CUBICHI

Aunque parezca mentira casi todos los truchistas y barbitas, se han tomado unas "vacaciones de descanso" en vista de que ni los salmónidos ni ciprinidos quieren picar en sus señuelos. Ahora son los carpistas los únicos que logran divertirse. Y no mucho tampoco.

Y ya se sabe: la captura de la carpa necesita más sacrificios. Hay que hacer "cebaderos" y limpiar los "claros". Hay que darse un madrugón de padre y muy señor nuestro, y hay que regresar para casa a eso del mediodía. Y claro, esto no lo llevan bien todos los amantes de la caña, en especial los que también son amantes de la cama...

Manuel de Castro fue uno de los carpistas afortunados, pues mató unas piezas muy guapas.

Uno, en compañía del amigo Lucas, un experto motorista, "vespé" por las riberas del Tera. Vimos muy poquitos cañistas en las márgenes de este río truchero que hogaño anda escaso de ricos salmónidos. Y si bastantes "strenas" en traje de baño. Pero como esta clase de "pesca" (y la otra) no "picaban" en nuestros anzuelos, decidimos enfundar la caña e irnos a otro lugar donde la pesca estaba segura. Y tomamos como objetivo de nuestra segurísima "pescata" el simpático y típico pueblo de Villanueva de las Peras.

Una visita a los amigos Ansel-

## Murió doña Carmen

Doña Carmen Merchán ha fallecido, y ante esta noticia los corazones de sus niñas y de las numerosas alumnas que lo fueron se apretaron acongojados en expresión de lágrimas y oraciones. Su querida profesora se había ausentado para siempre. Muchísimas personas, que la conocimos hemos pensado en ella con cariño. Doña Carmen llenó plenamente su carrera y su puesto de mujer. Maestra que se entregó totalmente a su labor durante cuarenta años, con la consciencia y responsabilidad que lleva aneja la misma, es digna de elogio y admiración.

Por ello mereció su ingreso en el Orden de Alfonso X el Sabio. Supo dejar cada día un trocito de su alma y de su ser que entregaba a las niñas. En esta santa misión de entrega a los demás se agotó; su salud no la preocupaba tanto como la clase. Ciega en sus últimos meses, reflejaba en su rostro y conversaciones la grandeza de su alma y conformidad con el Señor. No cabe duda, pues, que el Padre la recibió con gozo, pues hacía ya mucho tiempo que los ojos de su fe los tenía puestos en su fin.

Admirable ejemplo para estos tiempos, en que cumplir de cualquier modo en cualquier puesto, es norma, sin vivificar con la entrega la misión que se realiza.

Compartimos con usted, don Arsenio, su dolor, siendo estas cortas líneas la expresión del afecto de cuantos la conocimos.

A. L. I.

## Sesión de la Comisión Permanente

La Comisión Permanente Municipal adoptó los siguientes acuerdos en su sesión del pasado día 15:

Que por la Oficina de Obras se proceda a confeccionar el Padrón del arbitrio no fiscal sobre "fachadas sin revocar", a partir del día 15 de agosto próximo, con objeto de que los interesados puedan efectuar las obras necesarias que les eximan del pago de este arbitrio.

Aprobar el Padrón para el cobro de la tasa por "ocupación de la vía pública" correspondiente al presente ejercicio 1961.

Aprobar las cuentas semestrales rendidas por el recaudador de Arbitrios y que se refieren al de Rústica y Urbana.

Aprobar la cuenta que rinde el representante de este Ayuntamiento en la capital de la provincia, y que se refiere al segundo semestre del año en curso.

Aprobar gasto que ocasiona el pago de cuotas adeudada por este Ayuntamiento al Instituto Nacional de Previsión, en concepto de seguros sociales.

Devolver fianza al que fue depositario accidental, don Nicolás Rodríguez Marqués, por haber cesado en sus funciones.

Nombrar arquitecto que informe el expediente que se instruye sobre estado de ruina del edificio en calle Queipo de Llano, número 5.

Resolver expediente de defraudación, sancionando al infractor con el pago del duplo de derechos.

Resolver expediente de obras llevadas a cabo sin licencia, imponiendo al dueño del edificio

sanción equivalente al duplo de los derechos defraudados.

Imponer multa por infracción reglamentaria cometida en materia de obras, al construir una distinta de la que había sido solicitada.

Aprobar diversos expedientes de Plusvalía, correspondientes al presente ejercicio económico.

Acceder a lo solicitado por don José Brel Arrieta y concederle el percibo del segundo quinquenio a partir de la fecha que indica en su instancia.

Desestimar instancia de don Modesto Huerga, sobre reconocimiento del sexto quinquenio, por no haber transcurrido el período de cinco años desde que le fue concedido el último.

Autorizar la apertura de nuevos establecimientos.

Conceder diversas licencias de obras.

Aprobar cuentas y facturas presentadas por Intervención.

## Gotas de humor

Lo de "sangre azul" fue un mito que inventaron unos tios muy listos para no trabajar y vivir a costa de los de sangre roja...

Si la fealdad o belleza de alma se reflejase en el rostro, cuántos feos (y feos) iba a haber en el mundo...

Filosofía barata: En el "banquete" de la vida, los que más comen son los que menos trabajan...

Guion para una película de "corometraje": Se miraron. Se enamoraron. Y se casaron... Descanso.

Segunda parte: Se miraron. Se pelearon. Y se divorciaron... (Nota: Prohibida la reproducción de este guion si no sueltan "teja").

Era un caso raro aquel individuo. Bebia para olvidar y vivia para beber...

Penetró en el bar y pidió "un Cuba libre". Y le sirvieron unas barbas...

Las pagas extraordinarias sólo son extraordinarias mientras dura la paga... AGUSTIN VAZQUEZ

## EL ENCANTO DE LA MÚSICA LUSA EN EL Festival de Benidorm

Portugal envía al III Festival Español de la Canción sus mejores intérpretes de música ligera

Un nuevo atractivo del Festival Español más conocido en el mundo creado por la Red de Emisoras del Movimiento

## NUESTROS PAISANOS

El pasado jueves, día 13, la prensa de Salamanca publicó una nota en los siguientes términos:

"GOBIERNO CIVIL.—Por resolución de la Dirección General de Beneficencia y Obras Sociales, de fecha 30 de junio pasado y en virtud de concurso, ha sido nombrado abogado de Beneficencia en esta provincia de Salamanca, don Eugenio Llamas Valbuena, letrado perteneciente al Ilustre Colegio de Abogados de Salamanca, con los derechos y obligaciones que determina el capítulo IX de la Instrucción de Beneficencia vigente. Lo que se hace público para conocimiento de todas las instituciones de Beneficencia de esta provincia. Salamanca, 12 de julio de 1961. El secretario de la Junta de Beneficencia, Joaquín Madruga Méndez. Visto bueno, el gobernador civil presidente, Enrique Otero Aenlle."

Tratándose de un hijo de Benavente, amigo y antiguo responsable de esta ciudad para IMPERIO, no podemos menos de expresarle, desde estas páginas, nuestra sincera enhorabuena.

## EL MERCADO DE GANADOS

Relación de ganado que ha concurrido al mercado celebrado el día 13 del mes actual:

Caballerías: Mayores, 22; menores, 18.  
Ganado de cerda: Camperos, 18; lechones, 419.  
Vacuno: Reses, 134; terneras, 49.  
Lanar y cabrio, 984; lechazos, 55.

### PRECIOS Y VENTA

Reses, de 15,50 a 23 pesetas kilo en vivo. Buena venta.  
Cerdos lechones, de 375 a 700 pesetas unidad. Buena venta.  
Mulas, de 5.000 a 10.500 pesetas. Venta regular.  
Mulas lechales, de 2.000 a 5.000 pesetas. Venta regular.  
Asnal, de 500 a 2.000 pesetas. Venta regular.

## CADA INDUSTRIA TIENE SU ESPECIALIZACION

Una fabricación no puede improvisarse y mucho menos en productos alimenticios. Por ello, la firma internacional LIEBIG desde hace más de cien años se dedica a la fabricación de diversos productos alimenticios, entre los que destacan sus mundialmente famosas SOPAS LIEBIG.

En el mercado español, desde hace nueve años, se venden las exquisitas SOPAS LIEBIG, porque lo mismo que en los demás países, gozan de la confianza de las buenas amas de casa. Las SOPAS LIEBIG son las únicas y verdaderas sopas preparadas de consumo mundial que se venden en España.

Son tan felices..!

con el nuevo postre americano

# Pudines Royal

NUTRITIVOS  
Proporcionan a sus hijos un alimento extraordinario, rico en vitaminas.

SABROSOS  
Porque deleitan al paladar y son deliciosos!...

SENCILLOS DE PREPARAR  
En pocos minutos, se prepara el postre más exquisito.

LOS PUDINES ROYAL gustan a todos por igual!..!

Tres Sabores

Industrias RIERA-MARSA S.A.

VALE-OBSEQUIO  
Remitiendo este vale a INDUSTRIAS RIERA MARSA S. A., H. Lázaro 21 Barcelona (12), recibirá un obsequio de STANDARD BRANDS INC. (USA).